



# Six-Fours-les-Plages

## Maison à vendre (83140)

Pièces	<b>8 Pièces</b>
Référence	<b>7195099</b>
Prix	<b>1 890 000 €</b>

Au calme absolu, à 1,4 km de la plage, au sein d'un domaine sécurisé, entourée de verdure, belle villa de qualité d'environ 300 m<sup>2</sup>, exposée sud-ouest, avec vue dégagée sur la nature et la mer. Le niveau principal dispose d'un séjour cheminée, traversant ouvert sur une terrasse à l'est et une autre sud-ouest, une cuisine spacieuse séparée, ouverte par des baies sur la terrasse et la piscine, une suite parentale (chambre, dressing, salle d'eau), 2 chambres, une salle de bains. À l'étage, sous pente, un pièce spacieuse aménagée en salon télé et bureau, ainsi qu'une chambre et sa salle d'eau. Au ...

*On the heights of Le Brusç, only 1,4 km away from the beach, in a quiet and green environment, this beautiful South/West-facing villa of about 300 sqm enjoys an unobstructed view on the nature and the sea. The main level comprises a living room with a fireplace opening onto the terrace to the North and the South, a spacious separate kitchen opening via patio doors onto the terrace and the pool, a master suite, 2 bedrooms and a bathroom. Upstairs in the attic are a spacious room used as a TV room and study, as well as a bedroom and its shower room. The lower level comprises an extra bedroom with ...*

## **BARNES SANARY LUXURY REALTY**

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

